

Un cercle de culture apparaît à Bosschenhoofd



Un *crop circle* plus qu'étrange a été découvert dans le village de **Bosschenhoofd** (un peu plus de 2000 habitants), à l'Est des Pays-Bas.

Sur celui-ci, on retrouve 10 cercles au total, de diamètres divers. Sur l'un d'entre eux, se tient une géante Ânkh (ou « *croix ansée* »), l'un des plus fameux hiéroglyphes de l'Antique Egypte. Il signifie la vie et représente, plus précisément, la vie éternelle. Ce symbole était souvent porté par les divinités.

La question qui demeure est la suivante : à quoi correspondent ces cercles ? On pourrait penser à des astres, et peut-être à des planètes. Celle qui possède la Croix de la Vie serait celle où il y a de la vie (peut-être notre Terre). Ou alors, il s'agit d'une planète d'un autre système solaire où vivraient des extraterrestres qui nous enverraient un signe clair de leur présence.

On pourrait aussi soutenir que ce puisse être un astre sur lequel habiteraient nos créateurs (Dieux) ou encore, d'un lieu où nous devrons nous rendre pour échapper à la désormais inévitable Fin du Monde ...

Poser ses hypothèses est peut-être extrapoler un peu trop. Car il reste largement possible que ce ne soit que l'œuvre de quelques plaisantins ...

Sources

- www.ufosightingsdaily.com